

SVP stellt Vize in der Sozialkonferenz

Der Vorstand hat den Dietiker Sozialvorstand Roger Bachmann (SVP) als Vizepräsident berufen. Er gilt als Hardliner, und als umgänglicher Fachmann.



Jetzt ist auch eine betont sozialkritische Stimme an der Spitze der Zürcher Sozialkonferenz: SVP-Politiker Roger Bachmann. Foto: PD

Jetzt ist auch eine betont sozialkritische Stimme an der Spitze der Zürcher Sozialkonferenz (Soko) vertreten: Wie die Soko gestern mitteilte, hat der Vorstand den Dietiker Sozialvorstand Roger Bachmann (SVP) als Vizepräsidenten berufen. Bachmann gilt in der Sozialpolitik als Hardliner, aber als umgänglicher Fachmann. Als Vertreter der Stadt Dietikon kennt er die Probleme einer stark belasteten Gemeinde bestens. Bachmann hatte als Parlamentarier 2013 einen Vorstoss zum Austritt Dietikons aus der Schweizerischen Konferenz für Sozialhilfe (Skos) lanciert, war allerdings damit gescheitert. 2014 wurde er zum Stadtrat gewählt und zum Sozialvorstand bestimmt.

Er habe sich inzwischen zu einer «direkten und konstruktiven Zusammenarbeit» mit der Skos entschlossen, sagte Bachmann kürzlich an der Soko-Jahrestagung, und wolle sich für sozial stark belastete Gemeinden einsetzen. Bachmann nannte weitergehende Kürzungs- und Sanktionierungsmassnahmen und einen demografischen Lastenausgleich zwischen Gemeinden als Ziele.

Fachlicher Co-Präsident bleibt Armin Manser, Leiter Soziales in Uster. Politische Co-Präsidentin bleibt FDP-Kantonsrätin Gabriela Winkler, aber nur für ein Jahr. Bachmann kommt als Nachfolger nicht infrage, da er nicht Kantonsrat ist. Die Nachfolge soll nach den Kantonsratswahlen ausgeschrieben werden.

(Tages-Anzeiger)

(Erstellt: 11.12.2014, 20:03 Uhr)

Von Ruedi Baumann
Redaktion Zürich und Region
@Ruedi_Baumann 12.12.2014

Stichworte

[Sozialpolitik](#)
[SVP](#)

Artikel zum Thema

Die Sozialkonferenz ist kein Protestzirkel



Kommentar Auch wenn der Putschversuch gescheitert ist, darf man die Schlachtrufe von rechtsbürgerlicher Seite nicht ignorieren.

[Mehr...](#)

Von Marisa Eggli 27.11.2014

Putsch bei Sozialkonferenz scheitert

Der Kampf ums Präsidium der Zürcher Sozialkonferenz ist entschieden. FDP-Kantonsrätin Gabriela Winkler hat sich gegen ihre am rechten Rand politisierende Parteikollegin Linda Camenisch klar durchgesetzt. [Mehr...](#)

Von Marisa Eggli 27.11.2014

Neue bürgerliche Kampftruppe

Die FDP-Kantonsrätin und Hardlinerin Linda Camenisch soll die Zürcher Sozialkonferenz auf Kampf trimmen. Das Hauptziel ihrer Unterstützer: Die Sozialhilfe senken, wo sie ihrer Ansicht nach zu hoch ist. [Mehr...](#)

Von Marisa Eggli 26.11.2014

Die Redaktion auf Twitter

Stets informiert und aktuell. Folgen Sie uns auf dem Kurznachrichtendienst.

[@tagesanzeiger folgen](#)

MARKTPLATZ



Robert W. Haas
<http://dieweltvonmorgen.com>



Revendo GmbH
<http://revendo.ch>